
I soggiorni termali Enasarco non ci sono più da tempo

di La Redazione (info@federagenti.org)
https://www.federagenti.org/notizie/i-soggiorni-termali-enasarco-non-ci-sono-piu-da-tempo-5829

Domanda: Le erogazioni soggiorni termali non sono più previste?
Risposta: In realtà tali prestazioni non sono più previste già da molti anni visto anche la scarsa richiesta ed interesse che
nell’ultimo periodo le stesse suscitavano. Enasarco ha quindi valutato di impiegare i fondi per prestazioni, che anche in base
all’alto numero di richieste pervenute sono state ritenute di maggiore utilità per gli iscritti.
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